

**Forum : Forum sur la liberté d'expression et le droit à l'information**  
**Thématique : Assurer la liberté d'expression et une information fiable**



**Nom du/de la citoyen.ne :** Apolline Fontanière

<b>Situation familiale</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="radio"/> Marié/en couple</li><li><input checked="" type="radio"/> Célibataire</li><li><input type="radio"/> Avec enfants, si oui combien_____</li></ul>	<b>Niveau d'étude</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="radio"/> Primaire</li><li><input type="radio"/> Secondaire</li><li><input checked="" type="radio"/> Universitaire</li></ul>
---	--

**1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet dans votre vie personnelle et professionnelle ?**

Etant membre du parti-pirate hongrois appelé Kalózpárt (appartenant au parti-pirate international (PPI)) qui défend des idées de partage des données et de promotion de valeurs telles que la démocratie, la transparence et le partage du savoir, je me sens pleinement concernée par le sujet dans ma vie personnelle et professionnelle. En effet, chaque jour je participe au respect de la vie privée, de l'environnement et des règles de communauté. J'agis fortement pour la liberté et la démocratie et contre la désinformation, la destruction de l'environnement et toute forme de capitalisation des ressources !

**2. Que proposez-vous à votre échelle ?**

Je voudrais assurer le droit à la préservation d'une liberté d'expression pour tous du moment qu'elle n'empiète pas sur les droits et libertés d'autrui. En outre, je souhaiterais accentuer et augmenter les efforts consacrés aux droits, à la liberté d'expression, d'opinion, de manifestation des femmes. Mon but serait de mettre en place des mesures efficaces permettant en premier lieu de montrer et justifier les inégalités hommes-femmes en ce qui concerne la liberté d'expression qui sont encore présentes dans des pays tels que le mien, la Turquie ou Chypre classés comme les Etats d'Europe possédant les indices d'inégalités de genre (GII les plus élevés) et dans un second temps d'agir contre les inégalités en mettant en place des campagnes de sensibilisation, pour les hommes comme pour les femmes, en créant des associations de lutte contre les inégalités contre celles-ci. Les libertés telles que d'expression ou d'opinion sont des droits fondamentaux à défendre fermement et à diffuser à la planète entière.

Je souhaiterais également assurer une information fiable, qu'elle provienne des réseaux sociaux, de sites internet, de quotidiens ou de la radio. Il nous est primordial, en 2025, d'agir contre la désinformation, contre les fakes news ou contre les arnaques en ligne. Nous pourrions ainsi mettre en place des mesures telles qu'un formulaire lors de la publication d'une information qui devrait indiquer les sources de l'information, la date, le lieu. A la suite, nous pourrions imaginer la création d'un

serveur, un lieu de stockage dans lequel on pourrait retrouver tous ces formulaires indiquant toutes informations importantes en rapport avec la publication. Je souhaite bien sur rappeler que les informations mentionnées ici appartiennent au domaine public.

Enfin, je pense qu'il nous faudrait également renforcer nos dispositifs permettant de traquer des informations falsifiées et ainsi permettre une sécurisation de notre réseau informatique engendrant l'accès aux informations personnelles plus complexe dans le but d'assurer le droit au respect de la vie privée.